

ALTERNATIVA DEMOCRÁTICA SINDICAL DE LAS AMÉRICAS



SINDICALISMO DE VALORES Y PRINCIPIOS

Señor
Miguel Díaz-Canel Bermúdez
Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros
La Habana-Cuba

Alternativa Democrática Sindical de las Américas, ADS, rechaza contundentemente el hostigamiento, la represión y las amenazas de encarcelamiento por parte de las autoridades cubanas en contra del compañero, Iván Hernández Carrillo, dirigente sindical de ASIC, nuestra afiliada en Cuba, por el hecho de ejercer su derecho a la actividad sindical independiente, la movilización y protesta pacífica en Cuba.

Expresamos nuestro apoyo y solidaridad a nuestra afiliada ASIC, y a los trabajadores, trabajadoras y al pueblo cubano que lucha incansablemente por sus derechos legítimos de movilización y manifestación pacífica, libertad de expresión, la libertad sindical, el trabajo decente y una vida digna para todos los cubanos.

Hacemos un llamado urgente al Gobierno y a las autoridades cubanas para que garanticen la libertad, la seguridad e integridad física del compañero, Iván Hernández Carrillo.

Instamos al Gobierno cubano a implementar los mecanismos de diálogo social con todos los sectores de la sociedad civil, incluyendo los trabajadores, las trabajadoras y el sindicalismo independiente, con miras a la implementación de una agenda de trabajo decente, salarios dignos, desarrollo económico y social sostenible, y garantías civiles y democráticas en el marco de la declaración universal de los derechos humanos, y demás normas internacionales del trabajo de la OIT, y garantizar la justicia social, la libertad y la paz para todos los cubanos.

Bogotá, 1 de diciembre de 2021

Nelva Reyes Barahona
Presidenta

Nilton Souza Da Silva
Secretario General